



## „KiWi“ macht`s möglich! Der Schulförderverein „KiWi - Kinder in Wiesa“ informiert:

Liebe Vereinsmitglieder, liebe Eltern,

die Weihnachtszeit rückt immer näher. Bitte denken Sie bei Ihren Geschenke-Einkäufen im Internet an den „KiWi“-Bildungsspende. Unter [www.bildungsspende.de/kiwi-macht-stark](http://www.bildungsspende.de/kiwi-macht-stark) unterstützen Sie die neue Spendenaktion für eine überdachte Außensitzgruppe für unsere Kinder. Leider war eine der bestehenden Sitzgruppen morsch und musste entfernt werden. Mit einem Spendenziel von 800 € startete „KiWi“ die bisher größte Sammelaktion. Zum Stand 25. November 2015 waren 12 Prozent finanziert.

Am 1. Dezember 2015 laden Frau Hoch und Frau Lehmann im Namen des Schulfördervereins unsere Kinder zur **Weihnachtsbäckerei** in der Schule ein. Die Backzutaten werden vom „KiWi“ gesponsert.

Am Sonnabend, dem 12. Dezember 2015 findet auf dem Schulgelände das **Wieser Weihnachtstreffen** statt. Lassen Sie sich ab 16 Uhr in der Turnhalle von unseren Schülern mit einem weihnachtlichen Programm überraschen. Auf dem Schulhof veranstaltet die Sportgemeinschaft Wiesa in Absprache mit dem Ortschaftsrat eine Tombola. Der Erlös kommt der Schule für die Außensitzgruppe zu Gute.

Eine frohe und besinnliche Weihnachtszeit  
wünscht der „KiWi“-Vorstand  
Karsten Behnke, Mareen Hoch, Ilke Krebs und Kerstin Ruppert